Mitterrand Apoya la Lucha del Pueblo Argentino Contra la Dictadura Militar

PARIS, 20 de septiembre (AFP). — El líder socialista francés Francois Mitterrand apoyó hoy aquí "la lucha del pueblo de Argentina", durante una conferencia de prensa en la que dirigentes monteneros señalaron "las vinculaciones de los torturadores con el centro piloto argentino de información en París".

"Lo esencial es la lucha contra la dictadura militar y afirmar nuestra solidaridad a los testigos sufrientes de una situación intolerable", expresó el primer secretario del Partido Socialista Francés, al asistir a la rueda de prensa que, en los locales de esa fuerza política, realizaron dirigentes del Movimiento Peronista Montonero de Argentina (MPM).

Asistieron a la conferencia de prensa el secretario de Relaciones Exteriores del MPM, Fernando Vaca Narvaja y los dirigentes de esa organización, Miguel Bonazzo y Jaime Dri, este último "evadido de la Escuela de Mecánica de la Armada de Argentina", así como Flora Habegger, esposa del dirigente montonero Norberto Habegger, "secuestrado en Río de Janeiro el tres de agosto último y por cuya vida se teme".

UNO! MASTUNE

Denuncia de los Montoneros Torturadores de Videla manejan en París un centro de información

PARIS, 20 de septiembre (EFE, IPS y UPI). — Dirigentes del Movimiento Peronista Montonero (MPM) denunciaron hoy aquí que el régimen del general Jorge Rafael Videla mantiene en esta capital un "centro piloto de información" dirigido por torturadores del gobierno militar argentino.

La denuncia fue hecha en una entrevista de prensa en el local del Partido Socialista Francés. El secretario general del PSF, François Mitterrand, asistió y expresó su solidaridad con la lucha del pueblo argentino.

El ex diputado del Partido Justicialista (montonero), Jaime Dri, quien logró evadirse recientemente de la Escuela de Mecánica de la Armada Argentina, dio a conocer varios nombres de oficiales argentinos que son torturadores en las cárceles de ese país y denunció el "tráfico de presos" que se realiza entre los países del Cono Sur gobernados por dictaduras militares.

Dri informó que las dos monjas francesas, Reneé Duquet y Alice Domon, apresadas desde hace varios meses en Argentina, ya no se encuentran en la escuela de Mecánica Naval, en Buenos Aires, donde existe la "Sala de Tortura Número 4", cons-

truída debajo del Casino de Oficiales.

El teniente de Navío Jrage Perrén, torturador conocido bajo los seudónimos de "Puma" y "Octavio" fue hasta fines de 1977 encargado del centro piloto de París. "Martín" o "Trueno", alias de Antonio Pernias, también "trabajó" en esta capital junto con otro oficial apodado "Rubio" o "Cuervo".

Este último —agregó el ex diputado peronista — bajo el nombre falso de Alberto Escudero, abandonó Francia precipitadamente en abril pasado, cuando el Centro Argentino de Información y Solidaridad lo denunció. Volvió a Argentina para continuar su "trabajo" como torturador.

Dri, que también es miembro del Consejo Superior del MPM, relató que en diciembre pasado fue detenido junto con el secretario político de los montoneros, Juan Alejandro Barry, quien murió en el enfrentamiento. Entonces fue trasladado a la citada Escuela Mecánica. Pudo huir cuando lo llevaban a Paraguay.

Estuvo presente en la rueda de prensa, Flora Habegger, esposa de otro dirigente montonero, Norberto Habegger, secuestrado en Río de Janeiro el pasado tres de agosto. Tras señalar haber estado recluido "desde el 15 de diciembre de 1977 hasta el 19 de julio de 1978, en diversos campos de concentración de Argentina", Dri suministró varios nombres entre los cuales el del "teniente de navío Jorge Perren, torturador conocido bajo los seudónimos de 'Puma' y 'Octavio' quien, hasta fines de 1977, fue responsable del centro piloto de París".

"Así mismo —agregó— otro torturador, 'Martín' o 'Trueno', en realidad Antonio Pernias, a fines de 1977 fue trasladado al centro piloto de Paris en donde estuvo, con otras funciones, un teniente al que se llamaba 'Rubio' o 'Cuervo', cuyo nombre sería Atis o Actis''.

"Este oficial —puntualizó Dri—, bajo el falso nombre de Alberto Escudero, debió abandonar Francia precipitadamente a mediados de abril último, al ser descubierto por miembros del Centro Argentino de Información y Solidaridad (CAIS) donde trató de infiltrarse y volvió a Buenos Aires para reanudar sus funciones de torturador en la Escuela de Mecánica de la Armada".

EXCE USIOR

Apoya Mitterrand la Lucha del Pueblo en Argentina

PARIS, 20 de septiembre (AFP)—El lider socialista francés Francois Mitterrand, apoyó hoy aqui "la lucha del pueblo de Argentina", durante una entrevista de prensa, en la que dirigentes Montoneros señalaron "las vinculaciones de los torturadores con el centro pilote argentino de información en Paris".

naiaron "las vinculaciones de los torturadores con el centro pilote argentino de información en Paris".

"Lo esencial es la lucha contra la dictadura militar y afirmar nuestra solidaridad a los testigos sufrientes de una situación intolerable", expresó el primer secretario del Partido Socialista francés, al asistir a la rueda de prensa que, en los locales de esa fuerza política, realizaron dirigentes del Movimiento Peronista Montonero de Argentina (MPM).

Asistieron a la entrevista el secretario de relaciones exteriores del MPM, Fernando Vaca Narvaja, y los dirigentes de esa organización Miguel Ropazzo.

Asistieron a la entrevista el secretario de relaciones exteriores del MPM, Fernando Vaca Narvaja, y los dirigentes de esa organización, Miguel Bonazzo y Jaime Dri, este último "evadido de la Escuela de Mecánica de la Armada de Argentina", así como Flora Habegger, esposa del dirigente montonero Norberto Habegger, "secuestrado en Rio de Janeiro el 3 de agosto pasado y por cuya vida se teme".

se teme".

Tras señalar haber estado recluido "desde el 15 de diciembre de 1977 hasta el 19 de julio de 1978, en diversos campos de concentración de Argentina", Dri suministro varios nombres, entre los cuales el del "teniente de navío Jorge Pe-

rren, torturador conocido bajo los seudónimos de 'Puma' y 'Octavio' quien, hasta fines de 1977, fue responsable del centro piloto de Paris".